



لضمان القروض م.ع.م
شركة الأعمال الصغيرة الأردنية

الرقم: ١٤٦٠/٦/٢٠١٢/١
التاريخ: ١٨ جمادى الأولى ١٤٣٣
الموافق: ١٠٠ نيسان ٢٠١٢

للاضطلاع

بشأن

ع/ص

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

Subject : Authorized Signatories

الموضوع : المفوضين بالتوقيع / تعديل رقم (٢)

Amendment No. (2)

Dear Sirs,

With reference to our Booklet of Authorized Signatories dated January 2012 and its amendments, you are kindly requested to effect the following amendments :

تحية طيبة وبعد ،
بالإشارة الى نشرة التوقييع المعتمدة للشركة الأردنية لضمان القروض الصادرة في كانون ثاني ٢٠١٢ وتعديلاتها ، نرجو التكرم بإجراء التعديلات التالية :

1. Please cancel the specimen signature of Mr. Abdulelah Salem Mutleq Alhnaity Cities and Villages Development Bank representative which appears on page no. (٥) as of 1/3/2012 .

١ - يلغى تفويض السيد عبد الله سالم مطلق الحنيطي ممثل بنك تنمية المدن والقرى بالتوقيع عن الشركة اعتباراً من تاريخ ٢٠١٢/٣/١ ويظهر نموذج توقيعه على الصفحة رقم (٩) .

2. Please add the specimen signature of Mr. Haitham Abdelrazzaq Alhyasat , Cities and Villages Development Bank representative which appears on page no. (9) as of 1/3/2012 .

٢ - يضاف تفويض السيد هيثم عبد الرزاق الحياصات ممثل بنك تنمية المدن والقرى بالتوقيع عن الشركة اعتباراً من تاريخ ٢٠١٢/٣/١ ويظهر نموذج توقيعه على الصفحة رقم (٩) .

3. Kindly acknowledge receipt using the attached form .
يرجى اشعارنا بالاستلام على النموذج المرفق
(يتم تسليمها وختمها من قبل الديوان)

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Yours Faithfully,

Chairman

رئيس مجلس الإدارة

Dr. Maher "Sheikh Hasan"

د. ماهر "الشيخ حسن"

هيئة الأوراق المالية
لضمان القروض م.ع.م
شركة الأعمال الصغيرة الأردنية

١٥ نيسان ٢٠١٢

الرقم التسلسلي: ٤٨٨٥

ص.ب ٨٣٠٧٠٣
عمان ١١١٨٣ الأردن
هاتف ٥٦٢٥٤٠٠
فاكس ٥٦٢٥٤٠٨

P.O.Box 830703
Amman 11183
Jordan
Tel. 5625400
Fax. 5625408
E-mail: mail@jdb.jo